

6年生を送る会を行いました

2月21日(水)の3校時は、「6年生を送る会」を行いました。

はじめは、3・4年生がつくるアーチの下を通過しての6年生の入場でした。その後、児童代表の5年生から、「短い時間ですが、楽しんでください」というあいさつがあり、6年生を送る会が始まりました。



まず、学年の出し物です。はじめは、1・2年生でした。「ダンスホール」の音楽にのせてのダンスの発表でした。11月末のエキスパート事業で教えてもらったダンスをもとに練習を重ねてきたダンスを発表しました。ダンスの途中には、一人一人が6年生にあてたメッセージを発表しました。お世話になった感謝の気持ちが伝わる発表でした。



続いての発表は3・4年生でした。3・4年生は「ジャンボリミッキー」にのせたダンスでした。その後、Adoの「唱」にのせて、6年生一人一人へエールを送りました。6年生一人一人からの一言もありました。



最後は、5年生による曲当てクイズとなりました。長さの違いで音階が出せるように作られた棒の「ドレミパイプ」を使って、曲を演奏し、なんとという曲を演奏したか当てるクイズでした。それぞれ一本ずつドレミパイプを持ち、床に落として演奏しました。



1曲目は1回では分かりませんでしたでしたが、2回目で6年生が正解しました。曲は『チャイム』でした。2曲目も1回では分かりませんでしたでしたが、2回目で3年生が正解しました。曲は『大きな古時計』でした。

3曲目は、在校生全員で演奏することになりました。1年生から順に並び、5年生が並んだ順にその音になるドレミパイプを配っていきました。演奏が始まると、初めてだったためか、演奏した子たちもどの曲かわからない感じでしたが、2回目からは「あっ、聞いたことがある曲だけど、なんという曲だったかなあ。」と思いながら、3回目の演奏を行いました。残念ながら、正解は出ませんでしたでしたが、とても素敵な演奏となりました。ちなみに3曲目は「星に願いを」でした。最後に、5年生代表が6年生へのメッセージを伝えて各学年の出し物が終わりました。



在校生からのプレゼント贈呈となり、1・2年生から6年生へみんなで書いた寄せ書きをプレゼントしました。その後、6年生からは一人一言ずつ、今日の感想の発表がありました。



全てが終わり、6年生の退場となりました。入場同様3・4年生が作ったアーチの下をくぐりながらの退場でした。さらに、1・2年生もアーチをつくっての退場となりました。



卒業まであと19日となりました。残された日、たくさん思い出をつくってほしいと思います。よい『6年生を送る会』になりました。

感染症対策へのご協力ありがとうございました

学校通信 38号で保護者の皆さんにご協力をお願いした感染症対策ですが、お陰様で感染症での欠席児童が0となりました。ご協力ありがとうございました。それに伴い、縦割り清掃と対面でのグループ活動を再開しました。

郡山市内では、まだインフルエンザも新型コロナウイルス感染症も流行しています。今後とも、感染症対策へのご協力をお願いします。